

# Männerchor Hanauerland

## Abtei Birnau - Auftritt in Memprechtshofen

Vergangenen Sonntagmorgen, 6.30 Uhr. 4 Reisebusse kommen. Es regnet, doch „Wenn Bengel, äh Engel reisen.“ In St. Georgen blinzeln die ersten Sonnenstrahlen durch die Wolkendecke. Auf die Minute pünktlich sind wir in der Wallfahrtskirche Birnau am Bodensee. Wir umrahmen die Heilige Messe. Ein wackliger Stuhl als Podest muss für den Chorleiter ausreichen. Die Patres der Zisterzienser wünschen sich „Heilig“ und „Agnus Dei“ aus der Deutschen Messe von Franz Schubert, das „Santa Maria“ und das „Ave Maria Glöcklein“ mit unseren Frauenoberstimmen. Mit dem „Psalm 150“ setzt Kurt souverän noch eins drauf. Die Abtei ist voll besetzt, 2 Reihen Besucher müssen stehen. Inklusive privat angereister Fans. Inklusive auch einem völlig überraschten Goldenen Hochzeitspaar, dem der Männerchor nach dem Gottesdienst mit „My Lord What a Morning“, „Handworkers Gebet“ und „Liebe ist nicht nur ein Wort“ ein spontanes Ständchen singt. Morgen Abend singen wir, im 2. Bass etwas schwach besetzt zwar, beim Konzert des Sängerbundes in Memprechtshofen. Mit „Es klappert die Mühle“ und „Der

kleine Teddybär“ stehen zwei Neueinstudierungen auf dem Programm. Ob's klappt? Einfach kommen, zuhören und wenn's schief geht, trotzdem applaudieren.